
 

【議会報告会 ～議会とミーティング～ 報告書】 

（地区：泉陽ケ丘地区） 担当：２班 
  

・開 催 日 時：令和２年２月１６日（日） 午前１０時半～午前１１時半 
・場 所：泉陽ケ丘老人憩いの家 ・参加者数：３８人（男１５人・女２３人）、 

・担当議員名：重光俊則（班長・報告担当） 

        坂上昌史（進行担当）、江川慶子・二見裕子（記録担当） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

（質問）永楽ゆめの森公園の駐車場の改訂について住民と町外の見分け方法は？ 

（回答）公園事務所窓口で駐車券と免許証と提示してください。 

 

（質問）老人憩の家の土台に亀裂が入っている。ビー玉も転がる。耐震診断はしている。

建物も心配だが地盤も下がっている。診断して対応されたい。 

（回答）建物については順次耐震改修が行われるが、地盤については町が対応する。 

 

（質問）小型不燃物ごみを出すのに役場環境課に電話して名前まで言って出すのは気が重

い。小型不燃物のごみ袋に入れたら、可燃ごみと一緒に持って行ってもらうわけ

にいかないか？ 

（回答）要望は多くでているので、役場や駅下にぎわい館など公的施設で取り扱っている。

また、自治会独自でステーションをつくって日時や場所を決めて工夫していると

ころもある。 

 

（質問）ひまわりバスを、一方向だけでなく逆回りもほしい。 

（回答）循環バスについては現在２台が４コース走っている。 

その他、現在社会福祉協議会が買い物支援等で移動手段を考えている。 

 

（質問）空き家についても対応してもらえるものか。 

（回答）自治会でまとめて町へ要望してほしい。 

 

 

（要望）大久保西１０番地の橋の強度診断をしてほしい。道路も何人か転倒してケガして

いる。大きな車も通り事故が起きると大変。下水道も接続してほしい。 

 

（要望）通学路である「地下道」青葉台側は防犯灯・カメラがあるが泉陽ケ丘側にはない。

設置してほしい。 

 


